

☎ (04) 3111 (企画課) ☒ info@town.meiwa.gunma.jp

—— 身近な情報をお寄せください
掲載写真は差し上げます

来春の入学が楽しみ

幼・保育園児が小学校見学



国語の授業に興味深そうに見学する園児たち

明和幼稚園・保育園の交流事業が11月28日、東小学校を会場に開かれ、年長児77人が校内を見学しました。
来春小学校に入学する子どもたちに、学校を知ってもら



新しいプールを見学

うとともに幼稚園児の交流を深めるのが目的。園児たちは、園舎から約25分歩いて登校しました。出迎えた校長・教頭先生から、今春完成した体育館で学校施設の説明を聞いた後、保健室、図書室、プールなどを見学しました。また、1年生の教室に立ち寄り、国語の授業を見学。お兄さん・お姉さんの発表する姿に見ていた園児たちは、来春の入学を心待ちにしている様子でした。なお、12月16日には西小学校も見学の予定です。

楽しみながら、生き生きと

第1回町民健康わくわくまつり

第1回町民健康わくわくまつりが11月16日、B&G海洋センターで開かれ、町内外から約60名が参加。
この健康わくわくまつりは、今注目されている水中運動を取り入れ、身体機能の向上とリラクゼーションを楽しみながら、お互いに交流を深め、生涯スポーツの一環とし今後に生かしてもらおうと今回初めて行われました。参加者は、生き生きとした顔で、水中ウォーキングやアクアビックスなどを楽しみました。



楽しくアクアビックスする参加者

見て・聞いて・体験して

琉球蛇皮線のところ



楽しく講演する講師

11月28日、群馬県立女子大学文学部美学美術史学科助手をしている波照間永子さんを講師に迎え、中央公民館で「琉球蛇皮線のところ」と題した教養講座が開かれました。
この講座は、スクリーンを使って琉球の地理や歴史を辿り、古典音楽・舞踊のリズムや沖縄の言葉での歌の体験など、見て・聞いて・体験して楽しむ内容で、約20人の参加者達は、難しい沖縄の言葉を練習しながら「涙そうそう」を歌いました。